

Compte-rendu du conseil de quartier Sud

7 juin 2022



Présent-e-s :

- Richard PIERKOT, Président
- Frédéric SZYMCZAK, Conseiller municipal en charge de l'animation des conseils de quartier
- Corinne BAILLEUL
- Lucille ESSERTEL
- Jacques LAMBERT
- Christelle LEDOUX
- Claire VERSCHUEREN
- Adrien LARTISIEN (Mairie d'Orchies)

Présentation de deux nouveaux membres

Deux personnes ont fait part de leur intérêt pour le conseil de quartier et l'ont ainsi rejoint ; Corinne BAILLEUL et Lucille ESSERTEL.

Retour sur la journée de la sécurité routière

Cette première édition a rencontré un certain succès avec un public familial au rendez-vous (près de 50 enfants ont ainsi fait le parcours vélo) et des partenaires satisfaits. Une douzaine de conseillers de quartier ont pris part à tout ou partie de la journée.

Demande des conseillers

Relancer Enedis concernant les pylônes électriques couchés et endommagés rue Pierre de Coubertin.

Renforcer la communication en ligne autour des événements municipaux avant leur tenue, un conseiller ayant l'impression qu'il y a davantage de publications consacrées aux compte-rendus de ces événements qu'à leur annonce. Un représentant de la Municipalité nuance cette impression et relaiera tout de même la demande. Par la même occasion, il est demandé de mettre à jour les compte-rendus de réunions de conseil de quartier sur le site internet.

Projet

M. REDMANN va réaliser des vidéos de présentation de l'activité des conseils de quartier via l'interview de membres volontaires.

Pour les groupes de travail, des dates sont à fixer.